**Contra**Réplica





## Sheinbaum niega que se haya sacado del hospital a Ifigenia Martínez para su toma de protesta

La titular del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, negó que se hubiera sacado de un hospital a Ifigenia Martínez, quien falleció la noche del sábado, para que estuviera presente en su toma de investidura.

En su conferencia del pueblo de este lunes, la mandataria señaló que en realidad se ofreció que la diputada no acudiera si es que su salud estaba delicada.

"Esta idea de que nosotros sacamos a Ifigenia para que pudiera participar en el evento, tuvieron que salir sus nietos a aclarar el tema, entonces Ifigenia estaba delicada de salud, me lo informaron, obviamente a los familiares les dije que si no era necesario que fuera que no queríamos exponerla, pero ella tenía muchos deseos, mucha ilusión de poder asistir el primero de octubre", comentó.

Anunció que la noche de este domingo estuvo con la familia de Ifigenia Martínez, en su funeral, por lo que este lunes no estará presente en su funeral que se realizará en la Cámara de Diputados.

"La tristeza de que allá partido nuestra compañera Ifigenia, fue una mujer excepcional. Ayer platicando con sus hijas, ella fue sufragista, ella luchó por el voto de las mexicanas ella falleció a los 94 años, entonces ella participó para que las mujeres pudiéramos votar en aquellos movimientos, muy joven, y ver a la primera presidenta para ella fue algo muy importante (...)".

https://www.contrareplica.mx/nota-Sheinbaum-niega-que-se-haya-sacado-del-hospital-a-Ifigenia-Martinez-para-su-toma-de-protesta-202471046